



BOLETÍN INFORMATIVO DE DERECHO DEL MAR No. 11

Guayaquil, 9 de junio de 2015

Día Mundial de los Océanos

Diversos organismos internacionales y Estados celebraron el 8 de junio el Día Mundial de los Océanos, fecha que este año coincidió con el inicio de la vigésimo-quinta reunión de los Estados Parte de la Convención de las Naciones Unidas sobre el Derecho del Mar en la sede de Naciones Unidas en Nueva York.



Crédito de la foto: Banco Mundial

El Día Mundial de los Océanos se viene celebrando desde el año 2009, en virtud de la Resolución 63/111 de las Asamblea General de Naciones Unidas, adoptada el 5 de diciembre de 2008, aunque el concepto fue propuesto por primera vez en 1992, en el marco de la Cumbre de la Tierra celebrada en Río de Janeiro.

Naciones Unidas sintetiza las razones por las que se celebra el Día Mundial de los Océanos:

- Para recordar a todo el mundo el gran papel que los océanos juegan en nuestras vidas. Son los pulmones de nuestro planeta, que generan la mayoría del oxígeno que respiramos.
- Para informar a la opinión pública de las consecuencias que la actividad humana tiene para los océanos.
- Para poner en marcha un movimiento mundial ciudadano a favor de los océanos.
- Para movilizar y unir a la población mundial entorno al objetivo de la gestión sostenible de los océanos. Son una fuente importante de alimentos y medicinas, y una parte esencial de la biosfera.
- Para celebrar juntos la belleza, la riqueza y el potencial de los océanos.